



EL ARRIBO DE LA MÁQUINA 502 A LA PALOMA.

Llega segundo tren que operará entre Puerto Montt y Llanquihue

RETORNO. Hoy se debería oficializar la fecha exacta del inicio de recorridos.

La Estación Intermodal La Paloma en Puerto Montt recibió ayer martes al tren 502 de la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE). Esta unidad llegó procedente de Talcahuano, Región del Bío-bío, donde culminó un exhaustivo proceso de refacción y mantenimiento mayor en las instalaciones de Asmar.

La llegada del 502 es un paso clave para la reactivación del servicio ferroviario en la zona, ya que se une al tren 503, previamente recibido. Juntos, conformarán la flota que operará en el tramo entre Llanquihue y Puerto Montt, el cual también incluirá detenciones en Puerto Varas y Alerce.

Miguel Urzúa, gerente de Infraestructura de EFE, calificó este evento como un "hito muy importante", subrayando

que ya se cuenta con los dos trenes requeridos tras su intervención en Asmar.

"Estos trenes son parte del servicio que está próximo a iniciar acá en la zona", afirmó.

El directivo explicó que, a partir de ahora, el tren 502 será sometido a diversas pruebas técnicas en terreno.

Equipos de EFE y Asmar trabajarán conjuntamente en el acondicionamiento y verificación final de la máquina para asegurar su óptimo funcionamiento antes del inicio de las operaciones comerciales.

Para hoy se ha convocado a una citación de prensa donde autoridades regionales y de la empresa ferroviaria darán a conocer la fecha de inicio del servicio en su primera etapa. Se adelantó que esta fase inicial operará de manera gradual. ❧